

PASO DEL SISTEMA FRONTAL

Gobierno critica a empresas por extensos cortes de luz en el país

Subsecretario Manuel Monsalve calificó de “vergonzosa” la respuesta de Enel. Adelantó que se perseguirán responsabilidades y aplicarán sanciones.

AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

El subsecretario del Interior Manuel Monsalve, tachó como una “vergonzosa” la respuesta de Enel por los cortes de luz sufridos en varias regiones del país, adelantando que se perseguirán responsabilidades y aplicarán sanciones por ello.

“En particular el caso de la región Metropolitana, quiero ser muy claro que nos parece que la respuesta que ha entregado Enel ha sido vergonzosa, primero porque no ha cumplido con los compromisos que ha adquirido en materia de reposición en los tiempos que ha comprometido formalmente”, sostuvo.

En segundo lugar, criticó que la empresa “tampoco ha tenido la capacidad de informar al menos cuales son los plazos en los cuales va a recuperar un servicio esencial”.

Por ello, adelantó que “el Gobierno va a hacer uso de todas las facultades que le entrega la ley para perseguir las responsabilidades, aplicar las sanciones, pero también forzar los compromisos que no tiene con el gobierno, sino con sus clientes, con las familias que todos los meses pagan por su servicio”.

Al momento, según el alto funcionario, 427 mil clientes se mantienen sin suministro en varias regiones de Chile, principalmente en la RM, La Araucanía y O’Higgins.

En tanto, la empresa Enel Distribución informó este domingo



Grupos de vecinos realizaron cacerolazos luego de más de tres días sin suministro eléctrico.

Suspensión de clases

El Ministerio de Educación (Mineduc) informó que este lunes 5 de agosto se suspenderán las clases en 274 establecimientos del país, ubicados entre las regiones de Coquimbo a Los Ríos, porque sufrieron daño en su infraestructura en el último sistema frontal o porque aún no cuentan con servicio eléctrico.

que “entre el martes y el miércoles” repondrá el suministro para 270 mil clientes que siguen sin luz en la Región Metropolitana (RM), tras el sistema frontal que esta semana afectó a gran parte del país.

“Nuestra mejor estimación (...) es que nosotros vemos que el suministro de esta media tensión, que son del orden de 270 mil clientes, se va a poder recuperar entre el día martes y el día miércoles”, declaró el gerente general de la compañía, Víctor Tavera.

En ese contexto, grupos de vecinos en distintos lugares de la región Metropolitana y también en regiones,

comenzaron a realizar cacerolazos la tarde de ayer, luego de más de tres días sin suministro eléctrico tras el paso del sistema frontal.

El ministro de Energía, Diego Pardow, subrayó que se ha ordenado a las empresas proporcionar tiempos claros para la reposición del servicio. Además, criticó los largos tiempos de respuesta, calificando el servicio como inaceptable.

Por otro lado, los municipios han exigido que las compañías eléctricas respondan adecuadamente a la emergencia, especialmente en vista del próximo aumento en las tarifas de electricidad.